



En la primavera de 1962 una oleada de huelgas recorre España. Partiendo de la minería asturiana, los paros se extienden hasta afectar, en desigual medida, a 28 provincias y cerca de 300.000 trabajadores.

Los efectos de estos conflictos alcanzan al gobierno, que pone en tensión todos los medios a su alcance para sofocarlos, a la Iglesia católica, a la oposición clandestina y al exilio, al movimiento estudiantil y a un sector de la intelectualidad, generando además una amplia solidaridad internacional.

El movimiento huelguístico asturiano de 1962 representó un hito fundamental en la oposición al franquismo, el renacer del movimiento obrero y el desarrollo de las comisiones obreras.

Este documental cuenta como punto de partida con los resultados de una investigación llevada a cabo por un extenso equipo de investigadores: pero su hilo argumental descansa sobre la voz de más de treinta testigos que participaron en los acontecimientos.



Sobre la base del relato de los entrevistados se desarrolla un esquema que recorre aspectos como la génesis del conflicto, los mecanismos de extensión de aquella "huelga del silencio", el papel de las mujeres, la represión, la solidaridad, las comisiones obreras, las autoridades, la negociación y el final de la huelga en el mes de mayo, el rebrote huelguístico de agosto y el destierro de los represaliados.

